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NUTRICIONAL (PPGSAN), REALIZADA NO DIA 06 DE JUNHO DE 2023. 
 

Aos  Seis de Junho de 2023 de dois mil e vinte três, às 14 horas, reuniram-se virtualmente por meio da plataforma zoom os 
membros do colegiado do Programa de Pós-graduação em Segurança Alimentar e Nutricional (PPGSAN), com as seguintes 
presenças: Professores Doutores Anderson Junger Teodoro; Ellen Mayra Menezes Ayres; Fernanda Jurema Medeiros; Flávia 
Milagres Campos; Michele Teixeira Teixeira; Rafael Silva Cadena; Silvia Conceição Reis Pereira mello;  Simone Augusta 
Ribas; Thais Salema Nogueira de Souza e a discente representante Louine Carneiro Ferreira dos Santos. Assim, após a 
verificação do quórum, a coordenadora interina, Profª. Drª. Ellen Mayra Menezes Ayres, inicia a reunião agradecendo a 
presença de todos (as) e solicita a inclusão do ponto de pauta “ pedido de prorrogação de prazo para a qualificação da 
aluna Louine Carneiro Ferreira dos Santos” e todos concordam com a inclusão do novo ponto. Seguindo a pauta da reunião; 
1- Apresentação da secretaria PPGSAN - A coordenadora apresentou ao colegiado a colaboradora da empresa plataforma 
Vanessa Pires Sobreira. A mesma estará na secretaria do PPGSAN e está disponível nos canais de comunicação. Todos 
deram boas-vindas! Aproveitando a questão da secretaria o Professor Dr. Rafael Silva Cadena apontou uma questão sobre 
uma aluna, a Risblue, que qualificou em março e ainda não havia visto as suas “notas” no portal do aluno. Informado pela 
profa Ellen: a coordenadora precisa ter certeza das disciplinas que os alunos estão matriculados por período (em seu devido 
período) e rever todas aquelas em que as notas não foram lançadas. Além disso, informa que existe uma listagem de nomes 
de alunos que apresentam inconsistências de falta de notas, falta de matrícula em 2023.1 e pendência de documentos. A 
secretaria está trabalhando nisso. A coordenadora complementa ainda que, devido aos imprevistos que ocorreram na 
secretaria do PPGSAN, estas ações estão em atraso, lembrando também que existem certas disciplinas em que não são 
cursadas efetivamente. Porém, o aluno precisa estar matriculado em ao menos 1 disciplina no semestre (período) para que 
não ocorra seu desligamento. 2- Plataforma Sucupira – A coordenadora notifica que o coleta 2022 já aconteceu e que a 
Priscila gerou um relatório com as informações registradas e que este já foi compartilhado com o colegiado. Ainda não se tem 
um calendário preciso para a coleta 2023. Ainda sobre a coleta 2022, a coordenadora lembra que havia algumas dissertações 
que não foram entregues na sua versão final e a mesma deveria ter sido anexada na plataforma para a submissão final. A 
professora Dra. Fernanda Jurema Medeiros lembra que é importante a banca assinar a folha onde constam os membros 
examinadores com suas afiliações na dissertação. 3 – Reunião com a área de nutrição – A coordenadora informa sobre a 
reunião que aconteceu no dia 02 de junho 2023, que acontece uma vez ao mês, liderada pelo coordenador professor Dr. 
Evandro Leite de Souza e a coordenadora adjunta dos PG acadêmicos – Adriana Souza Torsoni mais a coordenadora Adjunta 
dos PG profissionais- Flavia Fioruci Bezerra. Na reunião, ele citou ou aspectos relevantes para a criação e manutenção de 
programas de pós-graduação na área de nutrição. Foi apresentado que os critérios para os novos APCN estão sendo 
criados/trabalhados e que sua versão final sairá no início de agosto. Falou-se do calendário da DAV-Capes. Os programas 
que estão em curso têm a possibilidade de fazer algumas mudanças estruturais, caso haja necessidade, sendo bem 
respaldado e com justificativas fundamentadas para a mudança. Ele também falou do seminário de meio termo, que 
corresponde a uma atividade que havia sido parada e que esse ano está retornando ao presencial. Inclusive, a coordenadora 
profa Ellen, solicitará recurso a UNIRIO para a participação no seminário de meio termo em ponto de pauta adiante desta 
reunião. Com a projeção ao colegiado do power point do Dr. Evandro Leite, informações relevantes foram comentadas. As 
notas do período avaliativo na área de nutrição foram apresentadas. Em relação as propostas recebidas recentemente, foram 
somente pedidos de doutorado acadêmico, e ele pediu o estímulo a criação de cursos na nossa área. A região sudeste é a 
que concentra maior número de PG. Ele entrou na questão da estrutura da APCN para se ter atenção, para quem irá se 
submeter, e também para quem já está em curso. Alguns critérios foram trazidos. É importante avaliar a consonância como 
foi apresentado o curso em 2019 (no início) e como está hoje também. Foram citadas várias questões que estão na normativa 
capes 2016. A coordenadora pontuou o que foi passado na reunião em relação aos critérios mínimos que devem conter nas 
propostas APCN e para os PG que estão em curso, que é o nosso caso. O documento da apresentação em versão .pdf foi 
enviado para os membros do colegiado. Depois, a coordenadora consulta se alguém teria alguma colocação ou pergunta 
sobre o que foi da reunião junto da área de nutrição. Foi comentado pela própria que os projetos do PPGSAN que a professora 
Drª Luana de Azevedo Aquino criou, constantes em uma planilha Excel que já foi apresentada e compartilhada com o 
Colegiado, precisarão ser reavaliados: os projetos e as distribuições de os docentes colaboradores e responsáveis por projeto. 
A professora Dra. Fernanda Junqueira das Neves aproveitou para dizer que pensamos em um credenciamento de professores 
para o PGSAN. A professora Dra. Simone questiona se seria possível esses professores (que pediram desligamento) saírem 
somente no final do período avaliativo para não prejudicar o programa. A professora Dra. Thais Salema fala que o PPGSAN 
está em “saldo”, pois foram descredenciados três docentes e credenciados cinco, e ela lembra também que a questão da 
autoavaliação pode ajudar nesse processo. A coordenadora até lembra do ponto que foi anotado na reunião de nutrição que 
a área em si trabalha no mínimo com doze docentes permanentes. A professora Dra. Thais Salema faz uma pergunta em Documento assinado eletronicamente nos moldes do art. 10 da MP 2200/01 e Lei 14063/20
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relação ao Qualis. A coordenadora fala que em uma reunião da área anteriormente foi falado que, de fato não será esse Qualis 
que irá ficar para o próximo ciclo avaliativo, mas que por enquanto não tem outro parâmetro. Logo, a princípio, devemos 
considerar o que está vigente, ou seja, este Qualis que está na página da capes. 4 – Reunião de grupo técnico de produtos 
técnicos e tecnológicos. A professora Dra. Fernanda Jurema Medeiros informa que as reuniões continuaram acontecendo 
com a professora Dra. Flavia Fioruci Bezerra. Ela está começando a se inteirar das situações pois ela não faz parte do 
programa profissional somente do acadêmico, está sendo bastante produtivo. A profa. chama a atenção que não conseguiram 
mudar muito a forma de avaliação dos produtos técnicos ainda, pois o que seria possível é mudar o “estrato fino”. Ela informa 
que o PPGSAN está presente e que ela está participando ativamente da reunião. 5 – Aprovação das bancas de defesa -  
São alunos da turma de 2021 que deviam defender até final de março de 2023. Discente: Mariana Costa Basilli, título da 
dissertação – Programa força nos esportes na região dos lagos do Rio de Janeiro, análise de segurança alimentar e nutricional 
dos adolescentes. Defesa: 29 de junho às 13h, orientada pela professora Dra. Amábela de Avelar Cordeiro, tendo como 
membros titilares professora Dra. Izabel Cristina Oliveira da Silva Joia e a professora Dra. Thais Salema Nogueira de Souza, 
com suplentes professora Dra. Giane Moliari Amaral Serra e (revisar a banca por que houve indicação de dois membros 
internos*). Discente: Ana Paula Santos Coelho da Silva, Título da dissertação - Desenvolvimento de instrumento para avaliação 
e monitoramento da nova rotulagem nutricional obrigatória para alimentos embalados: validação de conteúdo e aparência. 
Defesa, dia 27 de junho às 14hs, orientada pela professora Dra. Ellen Mayra Menezes Ayres e co-orientadas por professoras 
Dra. Thadia Turon Costa da Silva (DNBE/INJC/UFRJ) e pela Dra. Aline Gomes de Mello de Oliveira (DNBE/INJC/UFRJ), tendo 
como membros titulares (interno) Dr. Rafael Silva Cadena (PPGSAN/UNIRIO) e (externo) Dra Ellen Cristina Quirino Lacerda, 
UFRJ, com suplentes (interno) Dra. Juliana Nunes (PPGSAN/UNIRIO) e (externo) Dra Fernanda Travassos, INJC/UFRJ. 
Discente: Josifrancy de Souza Silva Gonçalves, título da dissertação - “Estratégia para promoção do consumo de hortaliças 
não Convencionais, por pacientes em atendimento ambulatorial: um estudo de caso.” Defesa: 26 de junho 2023 às 14h, 
orientada pelo professor Dr. Rafael da Silva Cadena, PPGSAN/UNIRIO, coorientada pelas professoras Dra. Ellen Mayra 
Menezes Ayres e Dra Elaine Cristina de Souza Lima, tendo como membros titulares (externo) Drª Juliana Vilar (UFRJ) e 
(interno) Drª. Amábela Avelar, PPGSAN/UNIRIO, com suplentes (externo) Drª Amanda da Silva Franco, FABA e (interno) Drª 
Alessandra Pereira, UNIRIO. Discente: Danielle Ramos Gomes, Título da dissertação – “Verificação de práticas sustentáveis 
na produção de alimentos em restaurantes comerciais do Rio de Janeiro.”, Defesa dia 03 de julho de 2023 às 13h, orientada 
pela professora Dra Ellen Mayra Menezes Ayres, tendo como membros titulares (externo) Profa Dra. Luciléia Granhen Colares 
– INJC/UFRJ e (interno) Profa Dra Elaine Cristina de Souza Lima (DNF/UNIRIO), com suplentes (externo) Profa Dra. Aline 
Martins de Carvalho – USP e (interno) Prof Dr. Rafael Silva Cadena – PPGSAN/UNIRIO. Os dias prorrogados desta última 
foram justificados por incompatibilidade de agenda dos membros. Para a ciência do colegiado, desta turma de 2021, temos 
cerca de uns cinco alunos com pendência de defesa que não passaram pela aprovação de banca aqui hoje. Como na reunião 
de maio, o colegiado decidiu que a turma teria até o final de junho, para defesa, estas exceções sem agendamento tem a 
necessidade de serem trazidos na próxima reunião (de julho). 6 - Aprovação das bancas de qualificação; São alunos da 
turma de 2022 que deviam qualificar até 09 de maio de 2023. Segue a aprovação da banca da discente Rosemeri Antunes 

Alves, que está acontecendo agora (06/06/2023), das 15 às 18h, Título do trabalho: “Efeitos dos processamentos térmicos 

de uso doméstico sobre os carotenoides em hortaliças mais consumidas no Brasil- Revisão Integrativa. ”, orientada pela 

professora Dra. Juliana Furtado Dias, co-orientada pela professora. Dra. Taissa Lima Torres, tendo como membros 

titulares (externo) Dr. Fernando Lamarca (UERJ) e (interno) Dra. Simone Augusta Ribas (PPGSAN/UNIRIO), com suplentes 
(externo) Prof. Dra. Carolina Borges e (interno) Dr. Anderson J. Teodoro. 7 – Acompanhamento das alunas Cláudia Regina 
Pereira Redinglês e Talita Azevedo dos Santos -  A coordenadora lembra o que foi discutido sobre as alunas na reunião 
anterior e apresentou que ambas são alunas da turma de 2022 e teriam um prazo de qualificação em maio de 2023. Ambas 
orientadas pela professora Dra. Fernanda Jurema Medeiros. Ambas queriam prorrogação, porém a orientadora colocou que 
na verdade elas não tinham projetos definidos, pouco tinham avançado e desenvolvido o projeto e que não teria como 
qualificar, devido a esses fatos ficaria difícil conduzir uma orientação e conseguir concluir em 24 meses o curso. A aluna 
Cláudia Regina Pereira Redinglês entrou em contato com a professora Dra. Michelle Teixeira, que se colocou à disposição 
para assumir e alinhar o projeto dela, ela conseguiu o aceite e termo da nova professora orientadora assinado. A coordenadora 
fala que precisa ser definido aqui nesta reunião o prazo para ela desenvolver e defender esse novo projeto em sua qualificação. 
A aluna Talita fez a busca por orientação, mas ainda não conseguiu o aceite de um novo orientador, apesar da aluna dizer ter 
uma coorientadora do hospital, onde ela trabalha. A coordenadora sugeriu que hoje fosse instalada uma Comissão de 
Acompanhamento Discente para acompanhar a orientação da Talita. A coordenadora pergunta quem gostaria de compor essa 
comissão para o acompanhamento da aluna, uma vez que ela como coordenadora fará parte do acompanhamento. A 
coordenadora falou sobre a consulta ao regulamento, onde o mesmo diz que o aluno não deixará de ser orientado, caso não 
haja professor para orientar, a coordenação assumirá essa orientação. A coordenadora solicita pelo menos um docente para 
que com ela acompanhe essa aluna, ela solicitou para a aluna o envio do projeto para saber o que se trata o projeto. Este foi 
projetado para os membros e traz o título: “Protocolo de assistência nutricional para indivíduos portadores de insuficiência 
cardíaca em adultos no âmbito hospitalar. ” A professora Dra. Fernanda Jurema Medeiros faz uma observação sobre o projeto. 
A aluna recebeu toda a orientação devidamente, porém a mesma não conseguiu desenvolver. A professora uma vez que foi 
orientadora da aluna afirma que não gostaria que estivesse nessa situação, porém mesmo com todo o suporte em sua 
orientação a aluna infelizmente não conseguiu esse desenvolvimento em seu projeto assim como outras alunas conseguiram. 
A professora Dra. Thais Salema Nogueira de Souza, lembra que foi falado na reunião anterior que a aluna Talita entrou pelo 
edital do CRN4, ou seja, o projeto dela estaria vinculado a uma determinada linha e a gente tem um compromisso de entrega 
de um produto. A professora Dra. Fernanda Jurema Medeiros reafirma que ela realmente entrou pelo CRN4 e não tem como 
alterar isso. Ela tem de fato que entregar um produto pronto para o CRN4. Onde entra a preocupação da professora. A Documento assinado eletronicamente nos moldes do art. 10 da MP 2200/01 e Lei 14063/20
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coordenadora reitera que essa aluna é a que tem 10 mil por ano para o desenvolvimento desse projeto. Após debate, a 
Comissão foi instituída com a profa Ellen Ayres (enquanto coordenação), profa Fernanda Medeiros e foi sugerida a indicação 
da profa Simone Ribas (que não estava presente no momento). Logo, há ainda a necessidade de consular esta última 
professora. A instauração dessa comissão é o primeiro ponto para decisão do colegiado; e o segundo ponto seria o prazo de 
qualificação para das alunas Claudia e Talita, a coordenadora sugere que esse prazo seria um mês a partir dessa reunião ou 
sessenta dias do prazo regulamentar e abre para votação. O colegiado aprova que as alunas terão até dia 09/07/2023 para a 
realização das defesas de qualificação do projeto de mestrado. 8 – Prorrogação de prazo de defesa da aluna Aurora 
Oliveira de Sá Barbieiro –  A discente é da turma de 2021 e deveria defender até o final de junho de 2023 (conforme aprovação 
de prorrogação de defesa no colegiado de maio). A coordenadora informa que a aluna na verdade não solicita uma 
prorrogação, porque não tem período definido, ela não tem como cumprir o prazo por questões de saúde. Ela é orientada pela 
professora Dra. Vanessa Schottz Rodrigues. Aurora é uma aluna imersa dentro do trabalho, a dissertação dela é o trabalho 
dela no dia a dia, mas a mesma vem atravessando problemas de saúde a impossibilitando de trabalhar, bem como de concluir 

o documento final (dissertação). 9 – Solicitação de descredenciamento da professora Dra. Claudia Roberta Bocca 

Santos - A coordenadora avisa que a professora Claudia Bocca se pronunciou por e-mail formalizando seu desligamento e 
faz a leitura deste e-mail. A coordenadora faz os agradecimentos a todo o trabalho desenvolvido pela professora dentro do 
programa e deseja felicidades e sucesso em seu novo caminho. A coordenadora coloca para o colegiado a situação e as 
atividades que eram desempenhadas pela profa Dra Claudia. A profa Claudia não tem orientação de aluno em curso, mas ela 
fazia parte de projetos institucionais (como responsável e colaboradora), possuiu responsabilidade de disciplinas como a de 
Políticas, que é obrigatória, e da disciplina eletiva de Ambientes Alimentares. Como a profa veio de uma licença-maternidade, 
quem assumiu e ofertou a disciplina de Políticas foi a professora Dra. Juliana Casemiro e a eletiva não foi oferecida. A 
coordenadora então informa que serão exigidos alguns ajustes e distribuição de atividades com a saída da docente. 10 – 
Aprovação das datas de reunião do PPGSAN -  A coordenadora relembra que logo ao início do ano foi passado somente 
as datas de colegiados PPGSAN até junho 1º semestre. Segue então para apreciação e aprovação as datas do 2º semestre. 
Os dias foram escolhidos com base na alternância de dias e que não coincidisse com os dias das reuniões aprovadas na 
escola de nutrição. Vide anexo. A professora Dra. Flávia Milagres Campos, lembra que dia 21 de setembro está agendado 
CCBS e o prof Rafael Cadena lembra também que 10 de novembro terá grupo gestor, mas este último se acredita que não 
sofrerá impacto. Logo, somente a data de setembro será revista. As demais aprovadas. 11 – Solicitação de apoio a 
publicação de artigo da professora dra. Flávia Milagres Campos -  A professora dra. Flávia Milagres Campos fala que 
essa solicitação de apoio da PROPGPI de verba PROAB (que na prática não temos direito), é o material da aluna Lara Vieira 
Constâncio Mota, derivado da sua dissertação que defendeu em 2022. Os autores submeteram esse artigo na chamada que 
a professora Dra. Naiara Sperandio divulgou da revista Frontiers. Este artigo foi aprovado e estamos pedindo apoio para o 
pagamento da publicação. Foi concedido um desconto entorno de 40%. A coordenadora afirma que o corpo docente terá que 
decidir se aprova ou não a solicitação. O colegiado aprova a solicitação. Sobre verba PROAP, a coordenação informa ao 
colegiado sobre o histórico recente do PPGSAN. A coordenadora fala que no ano passado o PPGSAN utilizou da verba PROAP 
para o artigo das professoras Dras. Simone Augusta Ribas e Cláudia Bocca e foi utilizado pela coordenação recursos para a 
ida ao COBRAN 2022, para levar trabalhos de alunos do PPGSAN. Recebemos uma devolutiva quando a professora Dra. 
Thais Salema Nogueira foi solicitar a publicação de um artigo, que não haveria a possibilidade de utilização de mais nenhum 
gasto naquele ano (2022). A coordenadora ressalta que há uma ordem de “grandeza” em relação a utilização da verba da 
UNIRIO em uma planilha e que a distribuição vai para todos os programas acadêmicos. Para tal, existem alguns critérios para 
essa distribuição. 13-Pedido de prorrogação de prazo para a qualificação da aluna Louine Carneiro Ferreira dos Santos 
A coordenadora apresenta a justificativa que foi a saúde da mãe da discente Louine. A aluna Louine, que se encontra na 
reunião, pois é representante de turma, pede a palavra, e primeiramente se desculpa pelo pedido da prorrogação, e 
complementa a justificativa esclarecendo que sua mãe se encontra em uma situação de saúde delicada e que por acompanha-
la teria que fazer a defesa de dentro do hospital onde sua mãe está internada e que depois por conta também de uma 
incompatibilidade nas agendas da orientadora e coorientadora, ela solicitou essa prorrogação. O colegiado aprova o pedido 
de prorrogação para a defesa de qualificação da discente Louine. 12 – Informes gerais. A coordenadora fala sobre a próxima 
reunião agendada para 10 de julho, segunda-feira, às 14hs. Sobre Edital FAPERJ, estará aberto para pedido de bolsas de 
inicialização cientifica, que inclusive as vezes é um pré-requisito no nosso edital interno do professor na UNIRIO. Sobre a 
Comissão de Autoavaliação, os membros se reuniram e já foram apresentados alguns documentos e logo vamos nos reunir 
novamente para fazer as demais avaliações e propostas de como avaliar. A coordenadora gostaria de parabenizar o evento, 
um produto técnico da aluna Daniela Moura, orientada pela profa Fabricia Junqueira, que foi muito elogiado nas redes sociais, 
e especialmente até com um retorno positivo da ex-coordenadora da área Eliane Rosado. Nada mais havendo a tratar e 
nenhum membro do Colegiado desejando fazer uso da palavra, eu, Ellen Mayra Menezes Ayres, lavrei a presente ata, que vai 
assinada por mim e pelos demais membros do colegiado. PPGSAN, 06 de junho de 2023. 
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ASSINADO - Michelle Teixeira (michelle.teixeira@unirio.br)

Data/Hora: 01/07/2023 - 18:13:20, IP: 177.142.148.146, Geolocalização: [-23.008112, -43.327892]

[SHA256]: 5eb5eb43fbf1817ac201360cdef8f3f0fefefa9b7ca16364eaf05a25c874aa96

ASSINADO - Rafael Silva Cadena (rafaelcadena@gmail.com)

Data/Hora: 01/07/2023 - 18:30:54, IP: 186.223.169.76, Geolocalização: [-22.901782, -43.124537]

[SHA256]: 21380f439311e86d9492a12f963e9416169731381eaf4c1cb60caafafc6c359c

ASSINADO - silviaqua@uol.com.br

Data/Hora: 02/07/2023 - 11:06:06, IP: 191.215.201.31, Geolocalização: [-22.900027, -43.290061]

[SHA256]: b53e10c3cc32186057c8f2b24bef747c92c4af3fa199ef1d6c62fa7e773e6e43

ASSINADO - Simone Augusta Ribas (simone.ribas@unirio.br)

Data/Hora: 02/07/2023 - 11:18:56, IP: 179.34.145.235, Geolocalização: [-22.923816, -43.358131]

[SHA256]: 4e3291774a3ce92739b8dc13f2d9bff6912d445a64dd78b7f36566480d0f9f0b

ASSINADO - thaissalema@gmail.com

Data/Hora: 04/07/2023 - 10:46:23, IP: 177.17.13.182

[SHA256]: 5a24656b202ea392efcd783c5751e8c92faeca60094639ebb222fac5b9ba2881

ASSINAR

louincarneiro@edu.unirio.br

[aguardando ação do usuário]

Histórico de eventos registrados neste envelope

04/07/2023 10:46:23 - Assinatura realizada por thaissalema@gmail.com, IP 177.17.13.182



 

Datas e horários baseados em Brasília, Brasil 

Sincronizado com o NTP.br e Observatório Nacional (ON) em 

Os registros de assinatura presentes nesse documento pertencem única e exclusivamente a esse envelope. 

Documento final gerado e certificado por  

Documento em conformidade com o padrão de assinatura digital ICP-Brasil e 

validado de acordo com o Instituto Nacional de Tecnologia da Informação 

Universidade Federal do Estado do Rio de Janeiro

02/07/2023 às 11:18:56

ATA 47° Colegiado do PPGSAN - 06 de junho de 2023
Data e Hora de Criação: 28/06/2023 às 13:20:40

Documentos que originaram esse envelope:

- ATA 47° Colegiado do PPGSAN_revisada.pdf (Arquivo PDF) - 4 página(s)

Hashs únicas referente à esse envelope de documentos
[SHA256]: 62b39aa4da520e2b99f47a4a1de05452f3381051063ff323affc04ebe2a3ee04

[SHA512]: 16794322872a7f2dd15327ddd2bc39d56fd8daecdd76e8946dddd4ff04041a8f90debbc81198f59e2c7ba5f074c0d5fc4f966c2ca82c510fa1c69d5ad3641945

Histórico de eventos registrados neste envelope

04/07/2023 10:46:00 - Envelope visualizado por thaissalema@gmail.com, IP 177.17.13.182

02/07/2023 11:18:56 - Assinatura realizada por simone.ribas@unirio.br, IP 179.34.145.235

02/07/2023 11:18:54 - Envelope visualizado por simone.ribas@unirio.br, IP 179.34.145.235

02/07/2023 11:06:06 - Assinatura realizada por silviaqua@uol.com.br, IP 191.215.201.31

02/07/2023 11:06:01 - Envelope visualizado por silviaqua@uol.com.br, IP 191.215.201.31

01/07/2023 18:30:54 - Assinatura realizada por rafaelcadena@gmail.com, IP 186.223.169.76

01/07/2023 18:30:52 - Envelope visualizado por rafaelcadena@gmail.com, IP 186.223.169.76

01/07/2023 18:13:20 - Assinatura realizada por michelle.teixeira@unirio.br, IP 177.142.148.146

28/06/2023 19:53:09 - Assinatura realizada por flavia.campos@unirio.br, IP 201.17.85.151

28/06/2023 15:47:15 - Assinatura realizada por fernanda.medeiros@unirio.br, IP 177.26.70.238

28/06/2023 15:47:07 - Envelope visualizado por fernanda.medeiros@unirio.br, IP 177.26.70.238

28/06/2023 14:46:06 - Assinatura realizada por ppgsan@unirio.br, IP 200.156.27.158

28/06/2023 13:36:11 - Assinatura realizada por atteodoro@gmail.com, IP 177.50.51.199

28/06/2023 13:27:26 - Envelope registrado na Blockchain por ppgsan@unirio.br, IP 200.156.27.158

28/06/2023 13:27:23 - Envelope encaminhado para assinaturas por ppgsan@unirio.br, IP 200.156.27.158

28/06/2023 13:20:44 - Envelope criado por ppgsan@unirio.br, IP 200.156.27.158
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